

Le harcèlement scolaire est une réalité qui peut toucher chaque élève, quel que soit son âge ou son parcours. Conscient de l'impact profond que ces situations peuvent avoir sur le bien-être, la réussite scolaire et la confiance en soi, notre lycée est impliqué dans la **prévention et la lutte contre le harcèlement** à travers la mise en place d'actions concrètes et durables.

### Sensibiliser pour mieux prévenir

La première étape de cette volonté repose sur la formation. Les personnels éducatifs du lycée bénéficient d'une formation spécifique afin de repérer plus rapidement les situations à risque et d'y répondre de manière adaptée. Par ailleurs, une **équipe référente PHARE** (Programme de lutte contre le harcèlement à l'école) **est** constituée d'élèves ambassadeurs et **de personnels du lycée** pour accueillir la parole en toute confidentialité et de leur proposer un accompagnement personnalisé.

### Des actions fortes contre le harcèlement au lycée

Au lycée, plusieurs événements ont été organisés afin de sensibiliser les élèves à la lutte contre le harcèlement et à la promotion du respect et de la bienveillance.

Ce sont 30 élèves qui ont assisté à **la projection du film « TKT »** au cinéma Six'nEtoile de Six-Fours, qui aborde le sujet de harcèlement scolaire au travers du vécu d'une jeune fille de 16 ans.

La **journée "Non au Harcèlement"**, qui s'est tenue le **jeudi 6 novembre 2025**, a marqué un temps fort de cette mobilisation. À cette occasion, un **dress code bleu** a été proposé à l'ensemble de la communauté scolaire, cette couleur symbolisant le soutien, la solidarité et la bienveillance au sein du lycée.

Les **élèves ambassadeurs PHARE** ont animé des stands dédiés à la lutte contre le harcèlement et la violence, permettant des échanges constructifs avec les élèves. Ces actions ont mobilisé **82 participants**, témoignant de l'intérêt porté à cette cause.



Par ailleurs, **180 élèves**, accompagnés de nombreux enseignants, ont assisté au spectacle **« PULSION »**, présenté par la compagnie théâtrale **L'ECHO**, en résidence à Hyères. Cette représentation a permis d'aborder le thème du harcèlement de manière artistique et percutante.



Enfin, pour clôturer l'ensemble de ces actions, un **escape game immersif** a été proposé à **100 élèves**, les plongeant dans une expérience interactive favorisant la réflexion, la coopération et la prévention.



À travers ces actions, le lycée affirme sa volonté de construire un environnement scolaire fondé sur le **respect, l'écoute et la solidarité**. La lutte contre le harcèlement est l'affaire de tous : ensemble, élèves, enseignants et personnels, nous pouvons faire du lycée un lieu sûr où chacun a sa place. A ce titre, les élèves ainsi que les parents ont la possibilité de faire remonter toute situation à tout adulte de l'établissement qui se rapprochera de l'équipe ressource du lycée pour analyser la situation et la traiter."